¿A Cuál Misión Pertenece Usted?

Gordon Hogan Mateo 15:13

Jesús decía.

(Mateo 16:18).

A fines de 1960, mi familia y un compañero misionero estábamos viajando por vía terrestre de Alemania a Pakistán. Tuvimos una experiencia interesante al cruzar la frontera al país de Líbano. Mientras nos revisaban los

pasaportes, los oficiales nos preguntaron cuál era nuestra profesión. Respondimos que

éramos predicadores

del evangelio de Cristo. Luego los oficiales nos preguntaron a cuál misión pertenecíamos, ¿católica o protestante? Cuando respondimos que ninguno de los dos, sino que simplemente éramos cristianos, una conversación larga empezó, porque estos hombres habían sido instruidos en el pensamiento religioso del mundo. A ellos les parecía imposible que uno pudiera ser un cristiano sin ser "cristiano católico" o "cristiano protestante".

Durante los treinta años de nuestro trabajo en Asia, la pregunta "¿a cuál misión pertenece usted?" se nos ha preguntado repetidamente. Observemos algunas de las cosas que implica esta pregunta.

¿Dónde originó tal pensamiento? La idea de misiones diferentes y distintas no originó con Dios. Cuando el

apóstol Pablo les escribe a cristianos en la ciudad de Efeso les señala claramen-

te: "un cuerpo, y un

Espíritu, como fuisteis también llamados en una misma esperanza de vuestra vocación" (Efesios 4:4). Sin embargo, en su discurso de despedida a los ancianos de la iglesia en Efeso, Pablo les avisó: "Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia sangre. Porque vo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño" (Hechos 20:28,29). Este aviso de Pablo se

convirtió en realidad alrededor del año 300 después de Cristo. Esta apostasía aconteció por causa de dejar la palabra de Dios y exaltar las opiniones y tradiciones de los hombres.

En el siglo decimosexto, ciertos líderes religiosos, cansándose de la opresión y la maldad de la organización católica romana, se sublevaron. De este movimiento han venido las denominaciones protestantes, o misiones como las conocemos hoy en día.

El concepto común persiste que en el cristianismo una persona debe ser católica o protestante. La Biblia no utiliza tales términos.

Los hombres siembran las semillas de las doctrinas denominacionales. Hombres y mujeres honestos examinarán cuidadosamente las doctrinas de la "misión" a la cual pertenecen. ¿Sembró Dios o el hombre las enseñanzas de la "misión" de usted? Muchos grupos religiosos enseñan que los niños heredan el pecado de Adán, y por lo tanto deben ser bautizados. ¿Ésta es la enseñanza de Dios? Si es así, debemos poder leerlo en la Biblia Busque como pueda, tal doctrina simplemente no está en la Palabra de Dios. Al contrario, el concepto es condenado. La Biblia enseña claramente que el pecado no puede ser heredado (Ezequiel 18:20). El Nuevo Testamento declara que personas deben oír el evangelio y creerlo **antes** de poder bautizarse (Marcos 16:15,16). Un niño no es capaz de cumplir estos requisitos.

Muchos enseñan que el bautismo no es un requisito para la salvación. Dios y su Hijo declaran que lo es. Lea cuidadosamente Marcos 16:15,16 y Hechos 2:38. El apóstol Pedro por inspiración escribe: "El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva" (1 Pedro 3:21).

¿Considera la misión a que usted pertenece que la cena del Señor es un acto de la adoración que debe ser observada cada domingo, o una o dos veces por año? La Biblia nos da un ejemplo claro de los discípulos de Cristo que comen esta cena conmemorativa en el primer día de la semana, indicando que tal participación es una parte necesaria de nuestra adoración cada domingo (Hechos 20:7).

Conclusión

¿A cuál misión pertenece usted? Yo no pertenezco a ninguna; sino que pertenezco a la iglesia del Señor Jesucristo, la cual tiene una misión, la salvación de las almas de los hombres. Jesús nos dice: "Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres" (Juan 8:31,32).

Gordan Hogan es un misionero que trabaja en Searcy, Arkansas, USA.